

梅論諭

「学びの丘 上新田学園」

新富町立上新田小学校

新富町立上新田中学校

学校だより

令和7年3月号



ホームページ
QRコード

お世話になりました

ついこの間赴任したかと思っていましたら、あっという間に1年が過ぎていきました。月日の流れの早さが身にしみます。

上新田学園での校長としての仕事はこの3月で終了です。

在任中はまことにお世話になりました。

上新田学園の今後のご発展と皆様のご多幸を心よりお祈り申し上げます。

上新田学園 校長 吉野 達三

絵画のご寄贈をいただきました。地域にご在住の原田政昭様 制作の絵画「埴輪たち」です。現在校長室にありますが、玄関に掲示できるよう準備中です。宮崎日日新聞美術展の入選作品です。ありがとうございました。



★送別遠足…思い出いっぱい★



- | | |
|--------|-----------------------------------|
| 7日（月） | 新任式・始業式 |
| 9日（水） | 入学式 |
| 14日（月） | 小学部1年給食開始 知能検査（中1）
全校オリエンテーション |
| 15日（火） | 全国学力・学習状況調査【理科・質問調査】（中3） |
| 16日（水） | 知能検査（小2・小5） |
| 17日（木） | 全国学力・学習状況調査【国語・算数（数学）】（小6・中3） |
| 20日（日） | 学校参観日・PTA総会 |
| 21日（月） | 振替休業日 |
| 23日（水） | NRTテスト（中）※24日（木）まで |



【84回全国教育美術展】

先月紹介できなかった【入選】の児童生徒を紹介します。

【入選】

小学部1年	河野 美瑚さん 黒木 こころさん 日高 嬉乃さん 村岡 歩さん
2年	林田 琉叶さん
3年	安藤 陸さん 甲斐 心菜さん 日高 凜さん 吉住 陸治さん
4年	家光 彩乃さん 石川 千愛さん 今井 結仁さん 千葉 心愛さん 野田 健月さん 横山 叶さん
5年	林田 暖さん 和田 明凜さん
6年	黒木 洋毅さん 佐渡川 拳さん 新恵 一馬さん 鷹見 宙乃丞さん 寺山 幸音さん 中武 稔保さん 村田 大斗さん



中学部1年	壹岐 洋志朗さん 甲斐 妃茉莉さん 倉内 紗彩さん 黒木 悠斗さん 三浦 颯太さん 三谷 恋花さん 山崎 陽翔さん 四位 奈々花さん 早稻田 洋太さん
2年	沖田 直輝さん 甲斐 恋寧さん ギルバート 紅里さん 新恵 弘人さん
3年	永友 心和さん



☆きらり上学っ子☆

【宮日新聞「若い目」に掲載】

小学部4年 岩元 穂花さん 題名「たおしたいおに」

私のたおしたいおには、のろまおにです。どうしてたおしたいかというと、私は、いつもマイペースだからです。だから今年は、マイペースじゃなくて、言われたらパッと終わる1年にしたいです。のろまおにをたおしたら、今年もがんばるぞという気持ちで取り組みたいです。そして、国語や算数などの問題をすらすらときたいと思います。

小学部1年 黒木 瑞穂さん 題名「だいこんのもち」

あさ、かだんでだいこんをぬきました。だいこんもちをつくりました。だいこんをすりすりして、だいこんばとかつおぶしをませました。おいしくなるようになるまでました。やいたらふわふわになって、おいしかったです。また、作りたいなあ。

小学部4年 澤村 幸和さん 題名「筋トレ『ハマる』」

ぼくは、最近ハマっていることは筋トレです。理由は、お兄ちゃんみたいに、うでとむねをバキバキにしたいからです。力もつけたいからです。筋トレは、いつも風呂上がりにしています。野球でも球のスピードやバッティングでボールをいっぱい飛ばしたいからです。今筋トレは27日目で、来年には、うでとむねに力がついていけば、ぼくはうれしいです。いつかお兄ちゃんみたいに、うでとむねをバキバキにしたいです。これからも筋トレを続けたいです。



【宮日新聞「学園俳壇」に掲載】

小学部4年 横口 綾香さん

2月だな もうすぐ春だ 花もさく
きれいな花が さいてほしいな

小学部4年 岩元 穂花さん

モンシロチョウ キャベツ畑で
おどってる

新川富士町
上新田小学校
岩元 優月さん(10)

